

ABSTRAK

Noor Afdhaliya. 190104030162, *Manajemen Program Tahfiz Al Qur'an Di Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara*. Pembimbing: (1) Drs. H. Ahmad Rijali, M. Pd, (2) Hj. Jumi Herlita, S.E, M, Sc. Skripsi pada Program Studi Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Manajemen, Program Tahfiz, Asrama.

Manajemen mempunyai peran yang sangat penting dalam mengelola sebuah lembaga pendidikan Islam khususnya lembaga tahfiz seperti Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara. Untuk mencapai tujuan yang diinginkan yaitu untuk menjadikan mahasantriwatinya sebagai generasi mahasiswa yang qurani dan berprestasi dengan mencetak generasi *One Home One Hafiz* atau satu rumah satu penghafal Alquran maka perlu adanya pengelolaan yang diatur dengan baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Manajemen Program Tahfiz Al Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara dan apa saja faktor pendukung dan penghambat manajemen program tahfiz Al Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara. Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Narasumber dari penelitian ini adalah pimpinan Asrama, ustadzah halaqah dan mahasantriwati Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara diketahui telah menerapkan fungsi-fungsi manajemen melalui proses perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan dalam melaksanakan kegiatan program tahfiz tetap berjalan secara maksimal terutama pada fungsi perencanaan yang belum memiliki program kerja jangka menengah serta tidak adanya target yang harus dicapai sehingga membuat mahasantriwati banyak yang bermalas-malasan dalam mengikuti kegiatan halaqah tahfiz. Adapun faktor pendukung dalam Manajemen Program Tahfiz Al Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfiz Husada Kelurahan Sungai Jingah Kecamatan Banjarmasin Utara adalah para ustadzah yang memiliki latar belakang pendidikan yang mumpuni, sikap solidaritas dan profesional antar para ustadzah, mempunyai lingkungan yang baik, yayasan yang selalu terbuka dalam menerima laporan dari asrama dan tersedianya sarana dan prasarana yang cukup memadai. Sedangkan faktor penghalangnya yaitu berupa faktor internal dan eksternal.